

Nouvelles locales du vendredi 15 janvier 2010

@rib News, 15/01/2010 | Politique/Commémoration Le Burundi célèbre aujourd'hui le 45^e anniversaire de l'assassinat de Pierre Ngendandumwe, premier Premier Ministre Hutu du Burundi assassiné le soir du 15 janvier 1965 devant la Clique Prince Louis Rwagasore. Zénon Nicayenzi, ancien compagnon de Ngendandumwe, dénonce l'injustice faite envers ce compagnon du père de l'indépendance du Burundi, le Prince Louis Rwagasore. Il rappelle que le premier Ministre assassiné avait reçu un titre qu'aucun Burundais n'avait jamais eu : celui de Administrateur Territorial Assistant. Nicayenzi affirme que Ngendandumwe mérite une considération particulière car, estime-t-il, il a servi le Burundi efficacement alors que le pays connaissait des instabilités de toutes sortes. Il trouve que Pierre Ngendandumwe était un politicien pas comme les autres à voir ses réalisations et l'oublier est synonyme d'oublier l'histoire du parti Upd-Zigamibnga dans son communiqué circonstanciel il demande l'élévation de Ngendandumwe au rang de Père de l'Indépendance du Burundi. (RTNB/Bonesha)

Incident - Une famille entière a été décimée ce jeudi soir à Ngozi suite à une attaque à la grenade vers 19h. Au total, un homme, sa femme et un enfant ont été tués sur le coup laissant derrière eux des enfants grièvement blessés dont certains en état critique. Nyabenda Ludovic, le chef de ménage ainsi que sa femme Patricie Bitagoye et leur enfant ont été tués pendant qu'ils échangeaient en attendant le repas du soir en famille. L'administration de la commune de Ngozi a déclaré que cette tragédie s'est produite dit que l'attaque est peut-être due aux conflits fonciers. Cependant, d'autres sources administratives indiquent que la famille victime était accusée de sorcellerie. Notons que malgré ces hypothèses anticipées l'auteur de cet attentat n'est pas encore trouvé, pas même une trace selon les sources proches de la police. - Un groupe de plus de 70 personnes en uniforme serait en train de faire des entraînements militaires dans la réserve de Ruvubu en province de Muyinga. Selon des sources policières de Muyinga, ces personnes se déclameraient membres du parti Msd d'Alexis Sinduhije. Selon 4 d'entre eux déjà arrêtés par la police, l'objectif majeur de ce entraînement est de perturber les prochaines élections, avant d'affirmer qu'ils possèdent un énorme arsenal ainsi qu'un grand stock de vivres pour cette mission. Le président du parti Msd à Muyinga interrogé sur cette situation se dit surpris par l'existence de ce groupe d'hommes armés. Il rétorque que cela est une pure manœuvre du pouvoir pour discréditer le parti en cette période pré-électorale. (Bonesha, Rpa) | Corruption L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) dénonce le plan de déstabilisation de cette organisation par le pouvoir actuel. Son président affirme dit que certains membres de son personnel sont tombés dans un piège des Services National de Renseignement du Général Nshimirimana Adolphe. Il dit des documents de travail se sont volatilisés, volés par certains des travailleurs de l'OLUCOME et que sans aucun doute, la documentation nationale est derrière cette opération malveillante. Il souligne que ce n'est même pas la première fois que la documentation nationale tente de déstabiliser l'OLUCOME mais que la réussite dans ce plan a été toujours difficile suite On rappelle que le Vice-président de l'OLUCOME a été sauvagement assassiné en avril 2009 et que les coupables ne sont pas encore traduits en justice. (Bonesha)